



## **Discours du Jury des jeunes 2019 pour le prix du meilleur court métrage**

« Le court-métrage que nous primons ce soir donne foi en une jeunesse libre, pleine de vivacité, active, et créatrice. Jamais relégués au rang du cliché, les protagonistes sont vraiment les acteurs de leur propre vie et nous invitent tous, et pas seulement les jeunes, à entrer dans leur monde remplis d'art, de mythe, de poésie, et de rêves. Leur musique et leur chants sont leurs revendications transmises avec force. Il nous font entrer dans une micro société à leur image bien différente de ce que les médias transmettent habituellement. Le meilleur court-métrage, parce qu'il redonne sa valeur à la jeunesse et que c'est nous aussi: *Akaboum* »